
RM Borkenstein beantragt, den TOP zurück zu stellen und in einer Sondersitzung des Ausschusses 

Planen, Bauen und Umwelt zu beraten. 

Für diese Sondersitzung bittet er darum, die Antworten der folgenden Fragen auszuarbeiten: 

 

- Es wird auf die Netzwerkarbeit mit dem LK FRI und deren jährliche Umsetzung hingewiesen. 

Frage: Welche gemeinsamen Maßnahmen wurden 2019, 2020 und 2021 umgesetzt? 

 

- Es wird auf den „neuen Energiebericht 2019/2020“ hingewiesen, der derzeit in Arbeit sei und 

demnächst vorgestellt würde. 

Frage: In 5 Wochen haben wir 2022, wann soll der Bericht vorgestellt werden? 

Anmerkung dazu gestern: In Oldenburg und Varel liegen die Energieberichte für das Jahr 2020 seit 

März 2021 vor. 

Weitere Frage dazu: Wann wurde der letzte Energiebericht im Fachausschuss vorgestellt? 

 

- Es sollen inzwischen einige Maßnahmen aus dem Klimaschutzteilkonzept 2012 umgesetzt worden 

sein. 

Fragen dazu: Welche Maßnahmen aus dem Handlungsfeld 2 „Integrierte Wärmenutzung“ wurden 

umgesetzt? 

Welche Maßnahmen aus dem Handlungsfeld 3 „Erneuerbare Energien“ sind in der Umsetzung? 

 

- Zu der Frage im Antrag nach den derzeitigen Zahlen zum CO2  Ausstoß heißt es: Soll im neuen 

Energiebericht dargestellt werden. 

Frage: Wann wurde der FA letztmalig über aktuelle Zahlen informiert? 

 

 

Es herrscht Konsens, den TOP bis zur Beantwortung der Fragen zu vertagen und in einer 

Sondersitzung zu beraten.    


